



Fitch pronostica 2020 desafiante para sector asegurador

Para la agencia calificadora Fitch Ratings, el sector asegurador mexicano mantiene una perspectiva estable; sin embargo, en términos de operación, debido a la desaceleración económica por la que atraviesa el país, 2020 será un año desafiante.

“Pronosticamos un entorno operativo desafiante para el sector asegurador mexicano en 2020, debido a la desaceleración económica esperada y la incertidumbre creciente sobre la aplicación de políticas públicas”, dijo Eugenia Martínez, directora asociada de la firma.

Asimismo, la especialista señaló que el sector posee un perfil financiero relativamente sólido y ha mostrado capacidad de recuperación, dado el crecimiento sostenido y la suficiencia de las reservas de capital y técnicas.

Según la agencia, la perspectiva de calificación estable del sector indica que la mayoría de las calificaciones en escala nacional será afirmadas, esto como consecuencia que existe un desempeño técnico y neto adecuado en el corto y mediano plazo.

Fitch califica a un total de 37 entidades en el sector asegurador y afianzador mexicano, que representaban 33 por ciento de las empresa totales del sector y 30 por ciento de las primas totales del mercado a junio de 2019.